

Weltliche Presse

Mitteldeutsche Neueste Nachrichten

Erstausgabe monatlich 20.10.33. mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage. Bezugspreis monatlich 2.00 M. Anzeigenpreis 20 Pf. für 100 Zeilen. Die Abrechnung erfolgt monatlich am 1. d. Folgemonats. Die Abrechnung erfolgt monatlich am 1. d. Folgemonats. Die Abrechnung erfolgt monatlich am 1. d. Folgemonats.

mit den Beilagen: „Illustrierte Beilage“, dem „Unterhaltungsblatt“, „Die Heimat“, „Spat und Ernte“, „Aus der Welt der Frau“, „Kunst und Literatur“, „Gesundheitspflege im Hause“, „Der Arbeitskreis“, „Handwerk und Gewerbe“, „Mode, Heim und Gesellschaft“, „Sport und Film“, „Wandern und Reisen“, „Musik und Kunst“, „Frische Luft“.

Verlagspreis für den Familienkassen-Mitgliedern 4 Pf. in der Woche. Familien- und Einzel-Kunden beiderlei Geschlecht: für Deutschland und Ausland 20 Pf. wöchentlich. Postzusatz 2 Pf. wöchentlich. Ausland 10 Pf. wöchentlich. Postzusatz 10 Pf. wöchentlich. Ausland 10 Pf. wöchentlich. Postzusatz 10 Pf. wöchentlich.

Nr. 210

Montag, den 9. September 1935

62. Jahrgang

Neue Bemühungen in Gent

Eine Irak-Lösung für Abessinien? — Heute Beginn der Völkerbunds-Vollzitsungen — Der englische Außenminister in Gent

Paris, 9. Sept. Der Führer-Ausschuss, so heißt die „Aur“, ist mit der Prüfung neuer Vorschläge an die Völkerbund-Vollzitsungen beauftragt. Die Völkerbund-Vollzitsungen sind eine wichtige Arbeit beauftragt werden müssen. Es handelt sich nämlich einmal darum, festzustellen, ob es überhaupt möglich ist, Italien neue Rechte und Vorteile anzubieten, ohne die Interessen des Regimes anzutasten, und andererseits darum, die Bedingungen und Möglichkeiten zu ergründen, die dafür bestehen, daß Italien diesem die Angebote auch annehme, oder es gelegentlich der Völkerbund-Konferenz abgelehnt habe. Zur die erste Frage, so erklärte man in Völkerbundkreisen, stelle der Fall des Irak eine Antwort dar. England habe die Zustimmung dieses Landes in den Völkerbund erteilt und ihm eine weitgehende Selbständigkeit gegeben, ohne deshalb die eigenen Kontrollrechte über die politische und wirtschaftliche Tätigkeit zu beeinträchtigen. Was für den Irak möglich ist, sollte man daher auch für Abessinien möglich. Wenn der Führer-Ausschuss über die Begründung des italienischen Vorschlags für berechtigt erachtet, bestehe keine Veranlassung, den Regus nicht aufzufordern, mit ihm ein Abkommen zu schließen, das der internationalen Regierung ein politisches und wirtschaftliches Kontrollrecht einräumt.

nach sollen die Italiener die Abessinier, zuerst im Norden bei Abba anzugreifen, um zunächst die Schmach ihrer Niederlage von 1936 auszugleichen. Der Angriff würde hier mit allen modernen Hilfsmitteln, Tanks, Flugzeugen, Gas und Giftgasen geführt werden. Nach Großzügigkeit, die als Truppenersatz eingeleitet werden sollen, würden verwendet werden. Von Abba aus würde der Angriff weiter nach Altum geführt werden, wo sich die Abessinier versammelt. Das Kommando auf italienischer Seite führt der General de Siano, auf abessinischer Seite Ras Schem. 35 000 Abessinier würden die Italiener 100 000 Mann weiße Truppen gegenüberstellen. Erst wenn die Operationen im Norden durchgeführt seien, würde ein Vorstoß im Süden erfolgen, wo General Graziani das Kommando führt. Graziani werde nur langsam vorgehen, er erwarte, daß er erst bei Harar auf größeren Widerstand der Abessinier stoßen werde.

Die Abreise deutscher Frauen und Kinder

Abba, 9. Sept. Am 15. September reisen mit dem Dampfer „Abel Bloermann“ zwölf deutsche Frauen und Kinder aus Abessinien nach Abba. Die Abessinier verlassen haben. Weitere neun Anmelbungen zur Abreise liegen vor. Von der Gesamtzahl sind 18 Frauen und Kinder und drei Männer. Sämtliche Abreisen erfolgen auf eigenen Wunsch.

Ausslösung der italienischen Konsulate.

Abba, 9. Sept. Die italienische Konsulate hat die letzten 5 zurückgelassenen Konsuln der italienischen Konsulate an seine Abreise angeordnet, um für den Kriegsfall abzurufen zu sein. Eine große Gepäckladung der italienischen Konsulate nach Djibouti erfolgte Sonntag früh.

Revolveranschlag auf einen Politiker

Amerikanischer Senator schwer verletzt. — Der Attentäter erschossen.

London, 9. Sept. Ruter meldet aus Newport, Rhode Island, daß ein Revolveranschlag auf den republikanischen Senator Charles McNary in einem Restaurant in Newport, Rhode Island, am Sonntagabend, den 7. d. M., stattgefunden hat. McNary wurde schwer verletzt. Der Attentäter wurde erschossen.

ander. In politischer Kreise Washingtons hat die Nachricht von dem Anschlag große Aufregung hervorgerufen. McNary war ursprünglich Anhänger Roosevelts und seiner neuen Abessinienpolitik, hatte er ein erbitterter Kritiker. Durch geschickte politische Manöver und reichliche Beziehungen zum Präsidenten hatte er sich in der Stellung eines Staatsministers an seine Abreise veranlassen lassen. McNary war ein sehr beliebter Mann. Die Nachricht von dem Anschlag wurde in der Zeitung veröffentlicht. McNary wurde in ein Krankenhaus gebracht. Der Attentäter wurde erschossen.

Versuchsbälle am Genter Himmel

Die englischen Wäpfer über die gegenwärtige Lage.

London, 9. Sept. Die Meldungen der Morgenblätter aus Gent besagen sich nur aus Mitteilungen über das Kommen und Gehen der einzelnen Staatsmänner am Sonntag. Am frühen Morgen fand die Zusammenkunft der Briten in der Versammlung statt. Die am Montagvormittag zusammenkunft, die am Montagvormittag zusammenkunft, die am Montagvormittag zusammenkunft.

Gegen die deutschen Forderungen

Ministerpräsident in Irland.

Memories, 9. Sept. Die Ministerpräsidenten des Völkerbundes haben sich in der Versammlung in Genf über die deutschen Forderungen ausgesprochen. Die Ministerpräsidenten haben sich gegen die deutschen Forderungen ausgesprochen. Die Ministerpräsidenten haben sich gegen die deutschen Forderungen ausgesprochen.

Freipruch in Glasnostprozess.

Wapprecht, 9. Sept. Am 9. Sept. hat die Regierung in Glasnost einen Freipruch in dem Prozess gegen die Mitglieder der Glasnost-Partei ausgesprochen. Die Mitglieder der Glasnost-Partei sind freigesprochen.

Die Sejm-Wahlen in Polen

Zwischenfälle 3. Zote.

Warschau, 9. Sept. Die Sejm-Wahlen sind im allgemeinen ruhig verlaufen. In größeren Wahlbezirken kam es zu einigen Unruhen. Die Sejm-Wahlen sind im allgemeinen ruhig verlaufen.

Eröffnung der Völkerbunds-Vollversammlung

Genf, 9. Sept. Unter freierem allgemeinen Interesse als in den letzten Jahren ist heute im Völkerbund die Vollversammlung eröffnet worden. Die Vollversammlung ist heute im Völkerbund eröffnet worden.

Der italienische Außenminister

London, 9. Sept. Ruter gibt an, daß Abba die Abreise des italienischen Außenministers nach Genf angekündigt hat. Der italienische Außenminister wird nach Genf reisen.

Universitäts- und Landesbibliothek Sachsen-Anhalt

urn:nbn:de:gbv:3:1-171133730-60787691319350909-14/fragment/page=0011

